

Los miembros de la FAPE podrán disfrutar de todas las ventajas de Infoperiodistas.info

MADRID, 26 DE MAYO DE 2016. La <u>FAPE</u> ha firmado un convenio con <u>Infoperiodistas</u>. En el acuerdo, del que podrán beneficiarse todos los miembros de la Federación, se contempla que al registrarse, de forma gratuita y voluntaria en Infoperiodistas, accederán a su perfil profesional y podrán completarlo con sus especialidades, méritos y enlaces a sus publicaciones, entre otros valores diferenciales. De esta forma, la FAPE facilitará la relación y la actividad de sus miembros con otros profesionales del sector, que ya forman parte de la comunidad profesional de Infoperiodistas.

En el convenio adoptado, Infoperiodistas pone a disposición de todos los profesionales pertenecientes a la FAPE una zona personal, donde además, se beneficiarán gratuitamente de importantes servicios, como publicar o recibir notas de prensa, promocionar sus blogs o libros o fomentar visitas en sus redes sociales. (Puede solicitarse aquí el perfil)

Infoperiodistas publicará también en la <u>Guiademediosdigital.com</u> todas las asociaciones, colegios profesionales y otras organizaciones federadas o vinculadas a la FAPE. Además, se establece el compromiso de divulgar noticias de actualidad de ambas instituciones que se harán eco de la actualidad informativa que generen.

PANEL DE EXPERTOS

Tras la reciente puesta en marcha del Panel de Expertos de Infoperiodistas, **la FAPE podrá proponer profesionales para participar en el mismo**, con el objetivo de contribuir a la actividad de generar opinión desde el periodismo y la divulgación responsable.

Los expertos son profesionales reconocidos que destacan por su actividad en ámbitos científicos, académicos, empresariales o culturales, entre otros. Todos los miembros de la FAPE podrán acceder a este servicio, de forma gratuita, para buscar especialistas de diferentes áreas de conocimiento y poder contactarles para participar en debates, entrevistas, conferencias o para contrastar información.

La firma de este convenio entre la FAPE, primera organización profesional de periodistas de España, y la mayor comunidad profesional del sector, Infoperiodistas.info, no es más que el principio de futuras colaboraciones, en cuyo desarrollo trabajan ya las dos entidades implicadas.

Para **Elsa González**, presidenta de la FAPE, este acuerdo multiplica las posibilidades de información interna de la profesión. "Creo que es muy ventajoso para los miembros de la Federación, asociaciones y asociados, que van a disponer de una plataforma a través de la que recibir y difundir noticias", ha dicho.

Por su parte, **Carolina López-Nicolau**, editora y directora de Infoperiodistas.info, considera que este convenio firmado con la FAPE es un nuevo impulso a la comunidad profesional. "Compartimos objetivos, con la finalidad de proteger y fortalecer la profesión. Contar con el apoyo de la FAPE es un reconocimiento a nuestra labor y una oportunidad para afrontar los nuevos retos que supone la era digital". Además, -añade-, supone facilitar los servicios de Infoperiodistas a los miembros de la FAPE.

La Federación de Asociaciones de Periodistas de España (FAPE) es la primera organización profesional de periodistas de España con 49 asociaciones federadas y 16 vinculadas que en conjunto representan a más de 20.000 asociados.

Infoperiodistas.info, ha creado la mayor comunidad del sector, con más de 61.000 profesionales de periodismo, publicidad, marketing y relaciones públicas. Guiademediosdigital.com es el mayor directorio de España con 7.000 medios, 2.000 editoras y 9.500 agencias, empresas, universidades y escuelas de negocios. Infoperiodistas.info también se ha consolidado como diario digital líder en información de medios de comunicación y ha conseguido 69.224 impactos en la noticia más leída. Asimismo, distribuye por correo electrónico Infoperiodistas News, la edición semanal para los que quieren un resumen de las noticias más importantes en un minuto.



La FAPE es la primera asociación profesional de periodistas de España con 49 asociaciones federadas y 16 vinculadas que en conjunto representan a más de 20.000 asociados.

Adscrita a la Federación Internacional de Periodistas (FIP).

MARÍA DE MOLINA, 50. 2ª PLANTA - 28006 MADRID - TELS. 91 360 58 24 - FAX: 91 523 02 56fape@fape.es